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Ata de Reunião Ordinária do Comitê de Infraestrutura, 1 
Segurança e Sustentabilidade Ambiental (CISA) da 2 
Universidade Federal de Sergipe (UFS). 3 

Aos vinte e dois dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, às dez horas, na sala de 4 
reuniões do Gabinete da Reitoria e por videoconferência na plataforma googlemeet, reuniu-se, 5 
em caráter ordinário, o Comitê de Infraestrutura, Segurança e Sustentabilidade Ambiental 6 
(CISA) da Universidade Federal de Sergipe (UFS), sob a Presidência do Vice-Reitor, Prof. Dr. 7 

Rosalvo Ferreira Santos, conforme estabelecido na Portaria nº 1278/2021/GR. A reunião teve 8 
a presença dos seguintes membros deste Comitê: Jodnes Sobreira Vieira, Superintendente de 9 
Serviços de Infraestrutura (INFRAUFS); Marcos José Ribeiro Barrêto, Chefe do Departamento 10 
de Logística e Segurança (DELSEG); Júlio César Oliveira Santana, Diretor de Projetos e 11 

Estruturas Físicas (DOFIS); Jorge Antônio Vieira Gonçalves, Chefe da Divisão de Projetos e 12 
Orçamentos (DIPRO); Erick Silva Sá, Chefe da Divisão de Gestão de Energias Convencionais 13 
e Renováveis (DIGEN); Kleber Fernandes Oliveira, Superintendente de Indicadores de 14 

Desempenho Institucional (SIDI); Ulysses de Brito Cruz, representante da Pró-Reitoria de 15 
Planejamento (PROPLAN); Milthon Serna Silva, representante da Assessoria do Reitor; e 16 

Marcelo Alves Mendes, Presidente do Comitê Gestor do Programa de Ações Inclusivas 17 
(PRAINCLUIR). Ausência Justificada: Genésio Tâmara Ribeiro, representante do 18 
Departamento de Gestão Ambiental e Segurança do Trabalho (DGASET). Convidado: Abel 19 

Smith, Pró-reitor de Administração (PROAD), e Rodrigo Melo Nunes, Diretor do 20 
Departamento de Asseio e Conservação (DEACON).  21 

Iniciada a reunião, o prof. Rosalvo Santos, presidente do CISA, fez a leitura da pauta da reunião, 22 
conforme convocação, sendo tratado o que segue: 23 

1. Informes: 24 

O prof. Rosalvo Santos indagou ao Diretor do DOFIS sobre a situação das licitações referentes 25 

às obras do serviço de acústica das unidades de psicologia e da acessibilidade do Campus de 26 
Lagarto. De acordo com Júlio Santana, a licitação dos serviços de acústica estava em processo 27 

de finalização da proposta para ser enviada ao DRM. Quanto à acessibilidade do Campus de 28 
Lagarto, haveria reanálise da proposta, uma vez que não houve concorrentes no último processo 29 
licitatório (licitação deserta). O prof. Rosalvo Santos solicitou ao prof. Marcelo Mendes que 30 

acompanhasse o andamento do processo referente à licitação da obra da acústica e da 31 
acessibilidade do Campus de Lagarto. O prof. Marcelo esclareceu que ele e o servidor João 32 

Paulo, Chefe da Divisão de Programas de Assistência e Integração (DIPAI/CODAE), estão 33 
acompanhando o andamento dessas licitações com as demais unidades envolvidas. 34 

2. Ações de redução da despesa do consumo de energia na UFS: 35 

O Prof. Rosalvo Santos ressaltou a importância da contribuição do CISA para definição de 36 

estratégias de redução da despesa de energia elétrica, tendo em vista a restrição orçamentária 37 
da UFS, seguindo orientação do Reitor Valter Joviniano. Com a palavra, o Pró-Reitor de 38 
Administração, Abel Smith, expôs a situação do orçamento e execução das despesas da 39 

Instituição, tendo em vista os bloqueios e cortes de recursos pelo Governo Federal. Em relação 40 
à despesa de energia, o prof. Milthon Serna, Assessor do Reitor, destacou as ações do plano de 41 
redução da despesa do consumo de energia, a partir dos dados informados pela equipe da 42 
IINFRAUFS e dos dados de consumo de energia produzidos pela fiscalização dos contratos de 43 
energia, sob responsabilidade de Ulysses Cruz. O plano em tela deverá constar de cartilha com 44 
um conjunto de ações de economia a serem adotadas por toda a comunidade universitária. O 45 
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prof. Milthon informou que iria disponibilizar a minuta da cartilha para todos os membros do 46 

Comitê, para análise e sugestões dos demais membros. O prof. Rosalvo Santos sugeriu a 47 
formação de um Grupo de Trabalho (GT) do Comitê, composto pelos membros:  Milthon Serna, 48 
Ulysses Cruz e Kleber Oliveira, com a finalidade de elaboração de estudo de redução do 49 
consumo de energia, no prazo de até 15 dias, para apreciação de todos os membros, e posterior 50 
apresentação ao Reitor. Todos os membros presentes aprovaram a proposta.  51 

3. Pendência 1168189 de monitoramento e-Aud (Data limite: 31/07/2022): 52 

O prof. Rosalvo Santos leu o texto da pendência, conforme consta do sistema e-Aud, 53 
“Necessidade de Revisão da Estrutura Disponibilizada para a DIGEN: realizar estudos, 54 
tomando por base sua estrutura administrativa e seus objetivos institucionais e operacionais e 55 

os riscos a eles inerentes, com vistas a estabelecer a lotação ideal e a real necessidade de 56 
recursos humanos da DIGEN, para que desempenhe de forma econômica, eficiente, eficaz e 57 
efetiva suas atribuições, e adote as providências para provimento dos cargos que se fizerem 58 

necessários”. Após esclarecimentos e debates, ficou deliberado que o prof. Rosalvo Santos 59 
responderia sobre o andamento das mudanças que estão sendo previstas para a unidade, em 60 
articulação com os trabalhos que estão sendo realizados pelo GT de revisão do atual Regimento 61 
da Reitoria. 62 

4. Pendência 1168194 de monitoramento e-Aud (Data limite: 31/07/2022):  63 

O prof. Rosalvo Santos leu o texto da pendência, conforme consta do sistema e-Aud, “Ausência 64 

de Documentos Estruturantes Relacionados à Gestão de Energia da UFS: propor à Comissão 65 
Geral criada pela Portaria GR nº 689/2021, a inclusão de indicadores específicos que 66 
possibilitem a análise do amadurecimento da governança da matriz energética da UFS”. Após 67 

esclarecimentos e debates, ficou deliberado que o prof. Kleber Fernandes e Ulysses Cruz 68 

apresentariam a estrutura de indicadores, monitoramento e publicização como, por exemplo, 69 

através de painéis de gerenciamento do tipo business intelligence (BI), para apreciação dos 70 
membros do Comitê e resposta do prof. Rosalvo Santos no e-Aud. 71 

5. Pendência 1168196 de monitoramento e-Aud (Data limite: 31/07/2022): 72 

O prof. Rosalvo Santos leu o texto da pendência, conforme consta do sistema e-Aud, “Ausência 73 
de Documentos Estruturantes Relacionados à Gestão de Energia da UFS: incluir, de forma 74 
prioritária, a elaboração do Plano Estratégico de Infraestrutura e Sustentabilidade Ambiental e 75 

do Plano de Contingência relativo às ações de infraestrutura e sustentabilidade ambiental nas 76 
ações a serem desenvolvidas pelo Comitê ainda no presente ano, justificando-se a preterição 77 
dessas ações em razão de outras demandas antecedentes ou supervenientes atribuídas ao CISA”. 78 
Após esclarecimentos e debates, ficou deliberado que o prof. Rosalvo Santos responderia 79 
informando o andamento dos trabalhos de elaboração do Plano de Contingência, sob a 80 

responsabilidade do grupo de trabalho composto por: Erick Silva, Rodrigo Melo e Milthon 81 

Serna; e do Plano Estratégico Sustentável, sob a responsabilidade do grupo de trabalho 82 

composto por: Jodnes Sobreira, Genésio Tâmara, Marcos Barrêto e Ulysses Cruz; a serem 83 
constituídos por portarias do Gabinete do Reitor. 84 

6. Pendência 1168201 de monitoramento e-Aud (Data limite: 31/07/2022): 85 

O prof. Rosalvo Santos leu o texto da pendência, conforme consta do sistema e-Aud, “Ausência 86 
de Documentos Estruturantes Relacionados à Gestão de Energia da UFS: estabelecer prazos às 87 
unidades administrativas (INFRAUFS e DOFIS) para elaboração do Plano de Contingência 88 
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Operacional previsto no art. 3º, inc. VI da IN 02/2021”. Após esclarecimentos e debates, ficou 89 

deliberado que o prof. Rosalvo Santos responderia informando o andamento dos trabalhos de 90 
elaboração do Plano de Contingência Operacional, sob a responsabilidade do grupo de trabalho 91 
composto por: Erick Silva, Rodrigo Melo e Milthon Serna, a ser constituído por portaria do 92 
Gabinete do Reitor. 93 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Comitê, prof. Rosalvo Santos, agradeceu o 94 

comparecimento de todos(as) e declarou encerrada a reunião. E para constar, eu, Anicleide 95 
Pereira da Silva, assessora do vice-reitor, lavrei a presente ata, que, achada conforme e aprovada 96 
em reunião, segue assinada pelos membros. 97 

Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, 22 de junho de 2022. 98 
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